
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

笛吹市 コロナ対策 第 3弾 地域経済活性化プロジェクト 
PayPay（キャッシュレス決済）利用で 

6月、７月，８月の 3か月間 
食品、米、ガソリン、たばこ、酒類、宿泊、食事代などが 
3割引きです。その分、市で負担します。 
笛吹市では コロナ禍での市民の生活を後押しするためＰａｙＰａｙで買い物した場合、笛吹市が指定し
た市内の 600 近い商店（飲食店、居酒屋、食品店、酒類販売店、医薬品、ガソリンスタンド、各種小売店、

ホテル、旅館、レジャー、浴場、旅行代理店、理容美容店、エステ、クリーニング、自動車整備、運転代
行、タクシーなど）で 3 割引きで買える キャンペーンを始めました。次の要件を確認してください。 

 

① PayPay をスマホ等にインストールしないと利用できません。 

（どうやるのかわからないひとは PayPay 担当者が市民窓口館前で期間限定で店開きしてます） 

② 利用できる商店は笛吹市のホームページを見てください 

③ 1 か月間の割引額 20,000 円が限度（買い物 1 回で 3,000 円まで。1 万円以上買っても 3,000 円の割引。

また各月内に 66,666 円以上品物を買っても 20,000 円以上は割引なし） 

④ 3 か月の間、各月ごとに 20,000 円の割引。3 か月間で最高 60,000 円の割引 

⑤ PayPay を利用したときはいったん、全額支払います。1 か月後に割引した金額が戻ります。 

⑥ 現金を PayPay にチャージ（入金）するには  

１） セブンイレブンかローソンで（ファミリーマート、ヤマザキデイリーは除く） 

２） ゆうちょ銀行、PayPay 銀行、メガバンク（三菱 UFJ は除く）の口座から可能 

３） 県内に本店のある金融機関（山梨中央銀行、山梨信用金庫 他）からは不可能 

⑦ 各商店ごとに割引合計限度額が決まっているので 期間中でも終了することがあります。 

⑧ 市民はもちろん 市外の人も笛吹市の予算で利用できます。 

⑨ PayPay で固定資産税、国民健康保険税、軽自動車税など払えます（割引無）  

PayPay キャンペーンの内容は市のホームページを見てください 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

総務省が 2019 年度の全国 1741 市町村の自治体職員と 

住民の平均所得額を発表しました。所得とは全収入から経費を引いた 

金額。それからさらに社会保険料、税金等を控除して手取額となります。 

 
山梨県 27 市町村のなかで笛吹市職員は 3 番目の給与水準。ボーナスや手当を含め 621 万

1636 円の所得があることが判明した。また、笛吹市民、民間企業のサラリーマン（正社員）
や経営者、農業所得者、自営業者等の平均所得は 280 万 9148 円 山梨県内で 15 番目。 

山梨県内市町村職員の所得ランキング 山梨県内 市民の所得ランキング 

順位 市町村名 平均所得 順位 市町村名 平均所得 

１ 甲府市 651 万 8976 円 １ 忍野村 536 万 4930 円 

２ 南アルプス市 621 万 5860 円 ２ 道志村 403 万 8855 円 

３ 笛吹市 621 万 1636 円 ３ 昭和町 345 万 9703 円 

４ 富士吉田市 612 万 1796 円 ４ 富士河口湖町 339 万 6178 円 

５ 上野原市 606 万 7520 円 ５ 鳴沢村 331 万 1538 円 

６ 中央市 599 万 2716 円 ６ 甲府市 325 万 0851 円 

２６ 丹波山村 508 万 6424 円 １５ 笛吹市 280 万 9148 円 

２７ 小菅村 433 万 2512 円 ２７ 早川町 264 万 2939 円 

市民の所得はまさに個々に千差万別ですが、平均して県内でも後位にあることから 市の

行政は市民の所得の底上げを図り、もって生活の安定につなげる義務があるはずです。国
家公務員（同 670 万円）に準じ市職員の給与額の水準は、適切であるといえる。しかしな

がら争議権はなくとも解雇されない身分保障されている公僕として市民サービス向上への
施策の発案・遂行に大きな責任がある。市民の生活向上のための社会福祉の充実、優良企業
誘致と観光促進、農業経営の近代化、地場産業の促進、IT 関連専門学校の誘致、文化・教

育の推進は喫緊の課題として取り組んでほしいものです。 
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旧 NTT 跡地 仮称「みんなの広場」 

国の補助金なし 14 億円の市単独事業 
 

笛吹市石和町山崎・松本に現在工事中の【みんなの広場】は面積 21,983 ㎡（6,650 坪）の
市民や訪問客の憩いの場として、今年 11 月には利用できる公園となります。 
ところで、一体どのくらいの費用がこの公園につぎ込まれた（予定も含める）のか調査し

てみた。用地費 3 億 9,933 万 9,055 円（坪あたり６万円）、 設計委託費等 6,758 万 2,800
円、工事請負費等 8 億 8,220 万円など合計 13 億 9,730 万 6,093 円 これらは平成 30 年度

から始まった事業で今年で 4年目に

なるが、費用は全額、笛吹市が支出
する。 

また、本事業とは区別して隣接す
る道路や橋（労報橋）の改良工事も
同時に施工している。平成 27 年か

ら令和 2年度の 6年間で別に要した
費用は、およそ 9 億円の事業だ。 
【みんなの広場】も都市公園とし

ての性格を持っていれば国や県か
らおおよそ事業費の半額は補助が

出たはず。卑近な例だが 
スケールは違うが県知事を務めた
故横内正明さん、また現長崎知事は

中部横断道の県費負担金 164 億円を 1 億円に、ものの見事に安く抑えていただきました。
ちなみに【八代ふるさと公園】は国費補助をもらって完成しています。石和駅近くの市街地
にこのような憩いの場を設けることは良とするが、市が全額負担するという財政の面から

今後の大型事業についての努力が求められる。そして、この公園をどのように利用し、維持
していくのか市民への周知をお願いしたい。 

 
砂原橋、取付道路に 31億 6千万円。 

費用のほとんどを国の補助と合併特例債で賄う。 
 
平成 22年から着工した旧砂原橋の撤去と新たな砂原橋の架替え・取付道路工事が今年やっ

と、12 年の時を経て開通の運びとなる。笛吹市石和町砂原と八代町増利を結ぶ砂原橋の開

通は境川の工業団地、八代・境川・石和地区の交流促進、移動、地域の発展に寄与する。一

時期、事業自体が危ぶまれたが、完遂した現市長と起案した笛吹市初代市長の尽力と土地

を提供してくれた方々、関係各位に感謝。 

  

 

 

 

☆ワクチン接種 ！  
国民の最大の関心事は コロナウイルスにかからないためのワクチン接種がいつになるか。 
笛吹市ではすでに 65 歳以上の市民を対象に接種を始めていますが、 

予約は℡055－267－6678 あるいは 
笛吹市新型コロナワクチン接種予約サイトから 

接種の予約は 80 歳以上の予約は 5 月中に終了しています。 
受付日時は 
75 歳～79 歳 6 月 7 日（月）午前 9 時 30 分～ 

70 歳～74 歳 6 月 14 日（月）午前 9 時 30 分～ 
65 歳～69 歳 6 月 21 日（月）午前 9 時 30 分～   
64 歳以下の市民の予約日時は未定ですが笛吹市ホームページ等で発表されますので確認してください。 

 
 

☆宿泊料金割引事業は 5 月で終了 
コロナ禍で笛吹市は市内の旅館、ホテルの宿泊料の割引事業（1 億 4,600 万円の予算）を 
5 月末をもって終了しました。今年 2 月に定例議会で補正予算を出して旅館割引事業と芸
妓さん 1 人招致につき 5,000 円の割引を合わせて行う事になっていました。この事業を率

先して提案した担当の商工観光課ではコロナウイルスの拡大で 芸妓さんやコンパニオン
さんへの補助【お座敷プラス】（この名称は市の担当課の正式提案名称です）が雲散霧消、
瓦解してしまいました。市長が提出した、この議案は市議会の議員諸君全員賛成のもとで

決議されのだが コロナウイルスが蔓延しており、この事業が尻切れトンボになることを
予想できなかったのか、残念だ。 
 

 

☆小中学校 給食費 甲州市は無料 
隣の甲州市ではこの 4 月から 1 年間、コロナ禍で保護者の経済的負担の軽減を図ることを目的に、小中学
校児童生徒の給食を無料で支給し始めました。甲州市の年間負担額は 1 億 1,500 万円程度となります。 

1 食につき小学校 260 円、中学校 310 円 1 月にして平均それぞれ 4,600 円、5,500 円が負担減となりま

す。 
複数のお子さんを通わせているご家庭ではかなりの負担軽減となります。 

まだまだ、給食費の無料化を採用している自治体は少ないですがコロナ渦での有事の際は、思い切って採
用することも市民サービス向上の観点から必要ではないでしょうか。 
 
 

 

 
 

 
 
 

 

みんなの広場完成予想図 

コ ロ ナ 関 連 

以前の生活に戻れるよう 

今は我慢しよう！ 


